

## **Jahresbericht 2016 – Leichtathletik**

In der Leichtathletik-Abteilung des SV-DJK Taufkirchen liegt der Schwerpunkt auf dem Training im Schüler- und Jugendbereich. Herrmann Wandel baute an den umliegenden Schulen im Winter 2015/16 seine Lichtschranken auf und führte seinen bei den Schülern beliebten Sprinttest durch. Anschließend wurden interessierte Schüler zu einem Infoabend und Probetraining der Leichtathletikabteilung eingeladen. Erfreulicherweise überzeugte Trainer Kostas Lytis viele Schüler, das Leichtathletik-Training aufzunehmen, so dass im Schülerbereich aktuell bis zu 50 Kinder aktiv sind.

Im Vordergrund des Trainings steht der Spaß an der Bewegung. Die Schüler werden an nahezu alle leichtathletischen Disziplinen herangeführt. Nach entsprechender Vorbereitung sammeln sie dann erste Wettkampferfahrung auf regionalen Wettkämpfen.

Dieses Jahr startete die Wettkampfsaison im März mit einem Hallenwettkampf in der Müncher Werner-von-Linde Halle. 16 Teilnehmern des SV-DJK gingen an den Start und sammelten erste Wettkampferfahrung. Die Freiluftsaison wurde dann im Mai eröffnet. Bei den Oberschleißheimer Förderwettkämpfen belegte Pasa Kropf in der U13 im Weitsprung mit 4,24m eine guten 7. Platz und im 60m Hürdensprint in 10,59s Rang 5. Bei den folgenden Münchner Kreismeisterschaften sicherte er sich im Dreikampf die Bronzemedaille. Weitere SV-DJK Athleten erzielten hier gute Ergebnisse: Nelly Zlatnanska erreichte im Dreikampf der U11 einen guten 7. Platz, Simon Mindszenti in der U12 den 10. Platz und Emma Gräfe in der U10 den 11. Platz. Im Juli folgte das Schülersportfest in Zornding, wo der SV-DJK Nachwuchs ebenfalls gute Platzierungen erreichte. Zum Saisonabschluss sicherte sich Pascal Kropf bei den oberbayerischen Meisterschaften im Fünfkampf der U13 die Bronzemedaille.

Im Erwachsenenbereich liegt der Trainingsschwerpunkt auf der Förderung der körperlichen Fitness ohne starke Wettkampforientierung. Hier sind Interessierte jederzeit zu einem Probetraining willkommen.

Weitere Informationen sind auf der Vereinshomepage zu finden.

Die LA-Abteilungsleitung